



Fachschaftsratssitzung vom 19.06.2019

Ergebnisniederschrift

Protokollant_in: Melian

TOP 1: Prüfung der Stimmberechtigung und der Beschlussfähigkeit

Zum Zeitpunkt der Eröffnung der Sitzung sind 11 stimmberechtigte Fachschaftsratsmitglieder anwesend. Der/die Fachschaftsratsvorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit nicht fest.

TOP 2: Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird wie folgt beschlossen:

TOP 3 Beschluss Nichtöffentlichkeit einzelner Tagesordnungspunkte

TOP 4 Bfsr-Vertretung

TOP 5 Fakultätstag

TOP 6 Pit

TOP 7 Finanzen

TOP 8 Protokolle

TOP 9 Vorlesungsfolien Hellmanzik

TOP 10 Sonstiges

TOP 3 Beschluss Nichtöffentlichkeit einzelner Tagesordnungspunkte

Keine

TOP 4 Bfsr-Vertretung

- Wir brauchen jemanden für den Bfsr – Linda wäre grundsätzlich interessiert
- Können mangels Beschlussfähigkeit nicht darüber abstimmen

TOP 5 Fakultätstag

- ProfessorInnen wurden als DJs angefragt – sonstige Musik läuft über Spotify, darum kümmert sich Tim
- Flo spricht noch mit dem Dekanat
- HelferInnenliste muss noch weiter gefüllt werden



- Das Thema Musik-Anlage ist noch durch Uwe in Bearbeitung
- Bea kümmert sich um die Geschenke für die offizielle Verleihung
- Steffi übernimmt die Übergabe der Geschenke

TOP 6 Pit

- Wir müssen zeitnah festlegen wer zum Pit fährt, um günstige Tickets zu kaufen

TOP 7 Finanzen

- Alle Unterlagen sind bei der Bank und sobald die Bank die Daten eingepflegt hat, können die Betroffenen unterschreiben gehen – möglichst bis zum 28.06, danach schließt die Filiale

TOP 8 Protokolle

- Vier Protokolle müssen noch genehmigt werden, zur nächsten Sitzung wäre Beschlussfähigkeit also sehr wünschenswert

TOP 9 Vorlesungsfolien Hellmanzik

- Fr. Hellmanzik will die Sprache im Modulhandbuch ändern
- Es scheint keine Anhaltspunkte dafür zu geben, dass ihre englischen Folien ein rechtliches Problem darstellen

TOP 10 Sonstiges

- Fridays vor Futur sucht Hilfe, Mail dazu im Postfach
- Sommerfest:
 - Haben einen Stand mit der Fakultät und Dortmund 2040
 - Nehmen unser Spiel vom letzten Jahr mit, Infomaterial bringt die Fakultät mit
 - Fürs Sommerfest brauchen wir Menschen, die unseren Stand betreuen – Julian hilft, Tabea macht eine Tabelle
- Es werden für das Gespräch über die Lehre an der Fakultät am 10.06 von 11:15 bis 12:15 Uhr noch zwei Menschen aus dem zweiten Semester und zwei aus dem Master gebraucht - Uwe, Steffi und Hendrik kommen mit
- Olli plädiert für mehr Postkarten von Fsr-Mitgliedern aus dem Urlaub an die Fachschaft – die Adresse steht deshalb jetzt in der WhatsApp-Gruppen-Beschreibung
- Dortmund 2040 überlegt Hocker vom Kirchentag zu kaufen und haben gefragt, ob wir uns auch dafür interessieren und wir ggf. auch welche kaufen möchten – könnten uns dann zusammen tun
 - Mieke und Olli gucken die Hocke mal an